Aber bitte mit Sahne!:

Waffelduft, Schlagerspaß und Gymnastik – Ein Nachmittag mit Schwung!

Am Mittwoch genossen die Senioren im Pfarrsaal einen abwechslungsreichen Nachmittag. Die Caritas-Damen aus Wöllstadt sorgten mit Waffeln, Rätseln und Bewegung für beste Stimmung.

Von Andreas Bernard 13. Nov. 2024





Am vergangenen Mittwoch fand im Pfarrsaal das monatliche Treffen der Senioren statt, das von den engagierten Caritas-Damen aus Wöllstadt unter der Leitung von Verena Reiter vorbereitet wurde. Bereits beim Eintreten empfing die Teilnehmer der verlockende Duft von frisch gebackenen Waffeln. Dazu wurden heiße Sauerkirschen und Sahne serviert, eine Kombination, die großen Anklang fand.

Nach dem gemeinsamen Kaffeetrinken sorgte ein Schlagerrätselraten im Stuhlkreis für Unterhaltung. Es wurde fleißig mitgesungen, geraten und herzlich gelacht. Zum Abschluss erhielten die ersten drei Gewinner eine kleine Anerkennung für ihre Leistungen.

Den gelungenen Nachmittag rundete eine Stuhlgymnastik mit bunten Tüchern und Musik ab, die nicht nur für Bewegung, sondern auch für

gute Laune sorgte.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten, die diesen schönen Nachmittag ermöglicht haben!